



常笑

# じょうしゅう

常昇 桜井中学校2年生学年だより

9月号



常相

常勝

令和6年9月2日 NO. 6



## それぞれが輝ける二学期に！

楽しい夏休みが終わり、二学期が始まりました。皆さんは、それぞれ有意義な夏休みを過ごしたと思います。さて、夏休み中に世界中で盛り上がったパリオリンピックを皆さんは見ましたか？様々な種目や選手がいる中で私が特に印象に残っている選手は、スケートボード代表の堀米雄斗選手です。堀米選手は、オリンピック前の主要大会では思うような結果が出せず、とても悩んだそうです。しかし、今大会決勝の最後の試技では、最高難易度の技を決めて見事金メダルを獲得しました。堀米選手が歓喜している姿を見て、私の心には感動と尊敬の気持ちがあふれました。全世界が注目する舞台上で考えられないほどのプレッシャーがあったはずですが、それらをはねのけ、みんなに勇気を与え輝く堀米選手はすごいと思いました。

二学期は、体育祭や文化祭、立志長距離歩行、部活動の新人戦など、皆さんが輝くステージがたくさんあります。ぜひ、様々なことにチャレンジしてみてください。時には、うまくいかなかったり失敗したりすることもあります。それを乗り越えてすてきな人になってほしいと思います。そして、仲間の輝く姿を激励しましょう。皆さんがいろんな場面で輝けるように、私たちは、精一杯サポートしていきます。

保護者の皆様、夏休み明けのお子さんの様子について変化などがありましたら、お知らせください。また、様々な場面でお子さんの成長を共に確認していけたらと考えています。ご協力よろしく願いいたします。

### 【お知らせ】

#### ○夏休み作品展について

- ・9月4日（水）～6日（金）の8：30～15：00に行います。
- ・2年生の作品は、各教室前と3階東渡り廊下に展示しています。

#### ○授業参観について

- ・9月6日（金）5時間目（13：20～14：10）に道徳の授業を公開します。ご都合のつく方はぜひご参観ください。

#### ○第2回定期テスト（9月13日（金））について

- ・5科のテストを行います。テスト範囲は9月6日（金）に発表されます。
- ・第1回の定期テストと同様に、テスト週間中は、学習相談や教育相談を実施します。

#### ○体育祭、応援合戦の練習が始まります。

- ・体育の授業の中で、体育祭の練習が始まります。外での活動になります。暑い日が続くことが予想されますので、お茶やタオルの準備を引き続きお願いいたします。
- ・9月18、20、25、26、27日、10月1、2日は、授業後に30分程度、応援合戦に向けて練習を行います。



夏休み中の部活動の様子

